

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis tentang "Pengaruh Motivasi Wirausaha Dan Mental Wirausaha Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Tingkat Akhir Menjadi Wirausaha Muda Di Fakultas Manajemen Universitas Andalas," Ada bukti bahwa motivasi berwirausaha mempengaruhi minat mahasiswa tingkat akhir di Fakultas Manajemen Universitas Andalas untuk berwirausaha. Penelitian ini menggambarkan bahwa meskipun motivasi memiliki peran penting dalam mendorong minat berwirausaha, namun bukan merupakan faktor tunggal yang menentukan kesediaan seseorang untuk berwirausaha.

Kemudian dari penelitian yang dilakukan penulis, faktor mental dalam berwirausaha juga sangat berdampak pada terhadap minat berwirausaha. Banyak dari kuesioner yang diberikan faktor mental ini banyak tercipta dari lingkungan mahasiswa itu sendiri, misal mahasiswa yang memiliki latar belakang yang berasal dari wirausaha memiliki mental yang sangat kuat dibanding yang berasal dari keluarga non wirausaha.

B. Implikasi

1. Implikasi teoritis

Penelitian ini menambahkan bukti empiris bahwa mahasiswa tingkat akhir di fakultas manajemen universitas andalas dalam minat berwirausaha sangat memerlukan motivasi dan mental berwirausaha karena rata-rata audience yang mengisi kuesioner membutuhkan 2 hal diatas untuk mengarahkan minat berwirausahanya.

2. Implikasi wirausahawan

bagi wirausahawan muda harus bisa berfokus kepada minat dalam wirausaha ketika sudah mendapatkan motivasi dan menguatkan mental dalam berwirausaha agar usaha yang dibuat nantinya dapat berkembang dimasa yang akan datang.

C. Keterbatasan Penulis

Peneliti mengakui bahwa hasil penelitian memiliki keterbatasan yang harus diakui. Berikut adalah beberapa keterbatasan yang harus diperhatikan:

1. Peneliti ini hanya berfokus pada kondisi saat ini dan tidak dapat dipakai untuk kondisi yang akan datang
2. Peneliti hanya meneliti 75 responden dari 100 responden yang ada dikarenakan orang yang mau mengisi kuesioner ini sedikit peminatnya
3. Peneliti merasa banyak kekurangan dalam penulisan yang dibuat saat ini baik dalam sistem kepenulisan yang telah ditetapkan maupun dalam hasil yang dipaparkan dalam penulisan ini

D. Saran

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna dan memiliki banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis berharap penelitian ini dapat menjadi dasar untuk pengembangan lebih lanjut oleh peneliti di masa depan. Rekomendasi berikut diberikan oleh penulis untuk menjadi pertimbangan sebelum memulai pengembangan penelitian ini:

1. Untuk penelitian selanjutnya, disarankan agar peneliti lebih memperhatikan pemilihan variabel yang relevan sesuai dengan perkembangan pengetahuan terkini.

Untuk mencapai hal ini, variabel tambahan dapat lebih memperkaya analisis dan mendalaminya secara lebih komprehensif.

2. Untuk penelitian berikutnya, disarankan agar peneliti lebih memperhatikan populasi yang diteliti dalam rangka meningkatkan representativitas sampel. Dengan demikian, hasil penelitian akan menjadi lebih akurat dan dapat diandalkan untuk menggeneralisasi temuan ke populasi yang lebih luas.

